Organisme habilité par arrété des ministéres chargés de 'emploi, du travail, de la cohésion sociale,
de fFagriculture, de Palimentation, de la péche et des affaires rurales, en date du 23 juillet 2004,

identifié sous le numéro 0082
Authorized by the decres of the French Ministry of labour and agriculiure, of 23° of July 2004 and identified uridier

number 0082
g?"g':ﬁ;ﬁ:f:i:aﬁ E:::;‘::; En exécution de la directive 89/686/CEE du 21 décembre 1989 modifiée concernant le
38660 FONTAINE - France rapprochement des [égislations des états membres relatives aux équipements de protection
individuelle et des dispositions pertinentes du code du travall, portant transpesition de cette directive

Tél. +33.(0)4.76.53.52.22
Fax +33.{0)4.76.53.32.40
fem.fon@apave.com

en droit frangais, le CETE APAVE SUDEUROPE attribue I

In enforcement of amended directive 89/686/EEC of 21st of December 1989 on the approximation of the laws of the
Members Stales relating to personal protective equipment and in enforcement of relevant requirements of the French
labour code, providing for the transcription of this directive into French regulations, CETE APAVE SUDEUROFE

awards the

Directive 89/686/CEE modifiée

A 'équipement suivant :
To the following equipment

» Type d'équipement : Connecteur
Type of equipment: Connector

» Marque commerciale : TRACTEL CONNECTEUR M15 - Référence : 017962

Trademark Reference

» Demandeur : Monsieur J. KUBIE
Applicant

% Fabricant : TRACTEL S.A.5 — BN 19 — BP 38 — St Hilaire Sous Romilly — 10102 ROMILLY SUR SEENE France
Manufacturer

> Description : Connecteur de classe B {(connecteur de base), en alliage d'aluminium 7075, avec systéme de
verrouillage automatique par bague tournante, longueur 114 mm, ouverture 24.5 mm (description

détailiée dans le rapport d'examen CE de type 07.6.0251)
Class B connector (basic connector), in aluminium alloy 7075, with automatic locking gate device by swivel ring, length 114

Description
mm, opening 24.5mm (detailed description in EC lype examination report 07.6.0251).

» Référentiel technigue utilisé : NF EN 362 de février 2005
Technical referential in use

Date : le 24 mai 2007

Document authentifié par tampon sec Le Responsable de Groupe du Laboratoire d' Essals Mécaniques
Document certified by dry stamp Group Manager.efThe Mechanical T& enter

incent MAILLOCHEAU

NOTA ; Toute madification apportée au matériet neuf objet de la présente attestation d'examen CE de type doit étre portée a la

connaissance de I'organisme habilité en application de I'article R233-62 du code du travail.

Any madification brought abouf a new equipment covered by this EC type examination certificate must be netified to the body in enforcemant of article R233-62 of
French labor code.,

Cette attestation comporte une page. Elle est établie en deux exemplaires originaux transmis au demandeur. Aucun dupficata ne sera délivré.
This certificate includes one page. This cerlificate is edited in two onginal copies. No duplicate will be issued.
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